

鯨田地区まちづくり協議会だより

令和6年度 第2号 (R6.12.15発行)



第37回 地区体育祭開催！

9月29日(日)、鯨田小学校グラウンドにおいて、第37回鯨田地区体育祭を本協議会主催で6年ぶりに開催しました。猛暑が続いていたため参加者の体調も考慮し、短縮プログラムでの開催となりました。縄跳び・玉入れ・パン食い競争・自治会対抗リレーなど盛んに盛り上がりました。また、現在の一年生と新一年生による旗取りもあり、元気いっぱい走る姿を見ることができました。久しぶりの再会に喜ぶ姿も見られ、笑顔あふれる素敵な時間となりました。



空き缶・空き瓶等散乱防止運動

【環境整備部会】

10月13日(日)、環境整備部会を中心に恒例の空き缶・空き瓶等の回収活動を実施しました。

秋晴れの中、小学生や高齢者の方々など168名の参加のもと、鯨田地区内の可燃、不燃、缶・びんの各種ゴミを回収し、美化活動に取り組みました。

一人一人が環境美化や環境問題に関心を持ち、出来ることから少しずつ、取り組めるような地域作りが進むと良いですね。

皆で美しい鯨田にしましょう！



第11回 ウォークラリー 大会



【文化・体育部会】



11月10日(日)、『第11回鯉田地区ウォークラリー大会』が開催されました。今年も前回と同じ5.5kmの通常コースと体力に自信のない方も気軽に参加できる3.6kmのショートコースを併設し、大会を実施しました。肌寒い中での開催でしたが、準備運動でしっかり身体をほぐし、元気に笑顔で完歩されました。当日ご協力いただいた誘導員等ボランティアの皆さま、本当にありがとうございました。



避難所訓練

【防災安全部会】

11月13日(水)、鯉田地区まちづくり協議会全体では、初めてとなる『避難所運営ゲーム(HUG)』を行いました。

今回30名以上の参加があり、3チームに分かれて小学校を避難所に想定し、カードを使って図上の中で、避難者の誘導や物資の配置などをみんなで自由に意見を出し合いながら、避難所運営を疑似体験しました。

避難所訓練を通じ、災害時の取るべき行動や、起こりうる問題とその対処について知ることができ、日々の防災や減災についても考えさせられました。また、人と人が助け合い支え合うことの大切さを改めて感じる訓練となりました。参加していただいた皆さま、お疲れ様でした。

